

noticias

N

PC y FA responden a asesor de Tohá que critica al gobierno

Landerretche.

Economista acusó de infantilismo y mitomanía a esos liderazgos. Presidenta del PS explica sus palabras.

Diego Hermosilla P.

Aunque desde el comando de Carolina Tohá indican que Óscar Landerretche no es vocero ni tiene una función específica oficial en la campaña, sus últimas declaraciones han socavado aún más las relaciones al interior del conglomerado oficialista, de cara a las primarias de fin de mes.

Quien estaría trabajando como asesor en Economía de la candidata del Socialismo Democrático dijo el fin de semana que no aseguraría su apoyo en la primera vuelta de noviembre a un postulante que no sea Tohá, haciendo una fuerte crítica al Frente Amplio y el Partido Comunista. “Me gustaría que si hay un gobierno de derecha traen de no derribarlo”, expuso en su frase más polémica sobre los actuales gobernantes



Lanzamiento de la campaña de Carolina Tohá. / AGENCIAUNO

de quienes destacó “el actuar irresponsable, la frivolidad, el infantilismo, la mitomanía crónica y, por sobre todo, la falta de integridad”.

La candidata Jeannette Jata (PC) señaló que “tenemos que estar todos en disposición de quien gane las primarias”, mientras que el presidente

del partido, Lautaro Carmona, añadió en radio Nuevo Mundo que “para él la unidad solo sirve si es en beneficio de su mirada. Es muy arrogante, eso es muy autoritario”.

El postulante del Frente Amplio a la Presidencia, Gonzalo Winter, expresó que “la candidatura de Carolina

Tohá, en voz de Óscar Landerretche, se imagina al progresismo pequeño, compacto, sin la izquierda y por lo tanto, débil”. La presidenta de su colectividad, Constanza Martínez, emplazó directamente a Tohá: “Carolina, ¿Con estas personas en tu comando vamos a construir unidad?”.

“A Landerretche, la unidad solo sirve si es en beneficio de su mirada. Es muy arrogante y autoritario”

LAUTARO CARMONA
Presidente del Partido Comunista.

Pero, en Radio Universo, la presidenta del Partido Socialista, Paulina Vodanovic, apoyó la postura de Landerretche: “Lo que él dice subyace a un temor de un sector importante de la población en relación a que cuando se justifica la violencia o se ha justificado, el FA tiene un doble discurso”.

Tohá causó expectación por la mañana al hacer una acusación en contra del Servel, pues según una denuncia que hizo pública, se estaría vulnerando la norma que rinde homenaje a los detenidos desaparecidos al incluirlos en los registros electorales, pero “sus nombres figuran como si fueran votantes comunes”.

Más tarde, el Servel actualizó los datos online no sin antes aclarar que la ley sólo obli-

LEY DE PESCA

Sigue lío por fraccionamiento

Divisiones siguen generando dentro del oficialismo la tramitación del fraccionamiento en la Ley de Pesca. La presidenta del PS, Paulina Vodanovic, y el diputado Jorge Brito (FA) llegaron junto a dirigentes de caletas artesanales a La Moneda para pedirle al Presidente, Gabriel Boric, aumentar cuota. El asunto causó que Brito acusara al ministro de Economía, Nicolás Grau (FA), de “traición”. En la carta se lee que en la decisión pesó la amenaza de Pacific Blue de cerrar plantas. “El Presidente tiene la potestad de revertir el daño que se le está ocasionando a las caletas, brutalmente golpeadas por la Ley Longueira”, señaló Brito. “Esto no es un problema de izquierda ni derecha, es un tema de sobrevivencia del recurso”, dijo Vodanovic.

gaba a detallar la situación de detenidos desaparecidos en el padrón impreso, pero de todas maneras lo incluyó en las búsquedas digitales.